

“En cada acto de compra podemos decidir el tipo de sociedad que queremos” (Comisión de Consumo Responsable de REAS)

JORNADAS “EMPRESAS Y ENTIDADES SOCIALES PARA EL EMPLEO”

El 30 de octubre en Santa Cruz de Tenerife y el 31 de Octubre en Las Palmas de Gran Canaria se celebraron en Las Cámaras de Comercio las Jornadas “EMPRESAS Y ENTIDADES SOCIALES PARA EL EMPLEO” en el marco del Programa Incorpora organizado por el Grupo Incorpora Canarias (Red Anagos, Adepsi y Sinpromi).

El Objetivo es dar a conocer el Programa Incorpora en Canarias y crear un espacio de encuentro y reflexión entre empresas, entidades sociales, promotores y promotoras laborales y usuarios y usuarias de las entidades.

Se contó con la participación de la Universidad de La Laguna, el Servicio Canario de Empleo y el apoyo en la Inauguración del Gobierno de Canarias, Cabildos Insulares y Obra Social La Caixa en el Acto de Inauguración. Así mismo con el Hotel H10 Las Palmeras, empresa premiada en la Modalidad Mediana Empresa de los Premios Incorpora 2008.

Para más información: www.redanagos.es/empleo Tlf: 922 67 04 61

Breves

DÍA DE LA SALUD MENTAL: UNA PRIORIDAD GLOBAL

Con motivo del Día Mundial de la Salud Mental, 10 de octubre Afes, organizó un programa de actos. Presentación nueva campaña de Afes Convivencia de Voluntarios.

Encuentro de Familiares.

7 de octubre a las 18:00 horas en el salón Noble del Excelentísimo Cabildo Insular de Tenerife.

IV CENA BENEFICA AFES

Con motivo del XXVI aniversario que tuvo lugar el Sábado 8 de Noviembre de 2008 a las 20:30 Horas en el Centro de Celebraciones y Congreso Sánchez Bacallado, en la Crta. General de Guamasa Km. 15 La Laguna.

SON YA 390 PERSONAS INSERTADAS EN EL AÑO 2008 EN LAS 14 ENTIDADES DE LA RED ANAGOS

Anagos, en el marco del Programa Incorpora. Fundación La Caixa ha apoyado con la contratación de tres insertoras laborales a las entidades que forman Anagos, en la concienciación empresarial (RSC) y en la búsqueda de ofertas de empleo.

Hasta el tercer trimestre del año 2008 se ha insertado a 390 personas, se han visitado 1083 empresas y se han comprometido con nuestras entidades 307 empresas a través de la contratación de usuarios o la firma de convenios para el empleo. Esto son resultados de la labor de todos los proyectos y técnicos implicados en empleo en las entidades junto al apoyo del Programa Incorpora

AUDITORÍAS DE CALIDAD

La Red Anagos junto a Adsis, Ataretaco, ALuesa, Cear, Cernain, Funcasor, Isonorte, Isonorte Empleo y Turismo Rural Islabonita están pasando la primera Auditoría de Seguimiento con AENOR (Asociación Española de Normalización y Certificación), para el mantenimiento del Sello de Calidad en la ISO 9001:2000 en las Áreas de Inserción Laboral y Administración obtenido en el año 2007.



RED CANARIA DE ENTIDADES DE PROMOCION E INSERCIÓN SOCIO LABORAL ANAGOS

C/ Dácil Vilar Borges, Edif. 148, local 19, Ofra, 38010 Apto 4007 Santa Cruz de Tenerife

Tel:922 670461 Fax:922 671467
www.redanagos.es

III FORO SOCIAL MUNDIAL DE LAS MIGRACIONES, UN ÉXITO PARA LOS DERECHOS HUMANOS

Más de dos mil personas procedentes de noventa países, pertenecientes a centenares de organizaciones de migrantes, redes y movimientos sociales, participaron entre el 11 y el 13 de septiembre en el III Foro Social Mundial de las Migraciones (FSMM), celebrado en Rivas Vaciamadrid con el lema "Nuestras voces, nuestros derechos, por un mundo sin muros".

A lo largo de seis plenarios, 43 seminarios y 31 talleres surgieron infinidad de propuestas que convergieron en la necesidad de la concienciación, organización y movilización para defender los derechos de los migrantes, amenazados y vulnerados cada día en la mayor parte del planeta. "Migrar no es un delito, delito son las causas que originan las migraciones. Levantemos nuestras voces, defendamos nuestros derechos, luchemos juntos por construir un mundo sin muros", concluye la Segunda Declaración de Rivas, aprobada por la Asamblea de los Movimientos Sociales que tuvo lugar la tarde del 13 de septiembre.

El Comité Internacional del FSMM, cuya secretaría técnica coordina la Comisión Española de Ayuda al Refugiado (CEAR), aprobó que la próxima edición tendrá lugar en 2010 en Quito (Ecuador), probablemente en octubre. Asimismo, en el marco de un enriquecedor y participativo debate, la Asamblea de los Movimientos Sociales valoró las distintas movilizaciones en defensa de los derechos de los migrantes que se están preparando de manera unitaria ante una coyuntura inmediata repleta de encuentros internacionales relevantes: la Segunda Conferencia Interministerial Euroafricana en materia de migración y desarrollo, que tuvo lugar en París los días 20 y 21 de octubre, el Diálogo de Alto Nivel de Naciones Unidas, que se celebró a finales de octubre en Manila (Filipinas), o el Foro Asia-Pacífico, en Lima en noviembre de 2008. El protagonismo de las voces y las propuestas formuladas por los propios migrantes y el aumento de la presencia de delegados de Asia y África han sido dos de las novedades más positivas del III FSMM.

Asimismo, éste ha servido de punto de encuentro de numerosas redes estatales y continentales, como Migreurop, el Grito de los Excluidos (América), la Alianza Nacional de Comunidades Latinoamericanas y Caribeñas en Estados Unidos, la Red Estatal por los Derechos de los Inmigrantes (REDI, España), distintas organizaciones africanas o el Migrant Forum Asia.

Para más información: www.fsmm2008.org



CONCENTRACIÓN COLECTIVO DE PERSONAS CON DISCAPACIDAD PROVINCIA DE SANTA CRUZ DE TENERIFE 6 DE OCTUBRE DE 2008

Los representantes de los colectivos con discapacidad, muestran su desconfianza hacia las administraciones pública, debido a la actuación y mala gestión de las mismas en la aplicación indebida de la Ley de promoción de la autonomía personal y atención a las personas en situación de dependencia "Ley de dependencia", así como la ejecución de los acuerdos contenidos en el PAD (Programa Socio sanitario de Atención a la Discapacidad en Canarias).

En vista de lo anterior y ante la más absoluta ineficacia de nuestras Administraciones públicas, el día 7 de octubre hicimos un cierre de los centros afectados, así como la realización de una Concentración frente a Presidencia del Gobierno de Canarias, esperando no vernos obligados al cierre indefinido de los centros.

GABINETE LOGOPÉDICO DE TEGUESTE

El pasado mes de octubre el gabinete logopédico de FUNCASOR inició el nuevo curso, contando con el mayor número de usuarios/as en la historia de este servicio en las instalaciones del municipio de Tegueste, accediendo a una totalidad de 22 usuarios/as.

Este servicio, inicialmente ofertado para personas con discapacidad auditiva, ha ido abriendo sus puertas a personas con otro tipo de discapacidad, al igual que lo han hecho los demás servicios de la Fundación.

El gabinete de FUNCASOR, rehabilita e interviene cada vez, en casos más diferentes y variados, ya que en él podemos encontrar usuarios/as que demandan apoyo escolar, rehabilitación en dislalias y trastornos fonológicos, dificultades en lectoescritura, retrasos del habla y del lenguaje...

La intervención logopédica, siguiendo la filosofía multidisciplinar, recaba mucha información de los usuarios por medio de otros/as profesionales que trabajan con ellos en el ámbito escolar (profesores/as, tutores/as, logopedas escolares...) y asesora a su vez a esos/as profesionales y a la familia, ya que en ella, es donde se encuentran los elementos más importantes para la generalización de los logros de los/as usuarios/as.

Los/as profesionales del gabinete de FUNCASOR, agradecen la confianza depositada en este servicio, ya que cada vez son más, las familias que lo solicitan por primera vez y muchas las que renuevan su incorporación este nuevo curso.

DÍA INTERNACIONAL DE LAS PERSONAS MAYORES

El 1 de Octubre de 2008, el excelentísimo Cabildo Insular en el Día Internacional de las personas mayores y en su Decimotercera edición ha concedido el premio valores humanos al centro de estancias diurnas de mayores a Hassidim de Cáritas Diocesana de Tenerife.

JORNADAS SOBRE LA COMUNIDAD

Los Días 21 y 22 de Noviembre se va a celebrar unas jornadas en la escuela de formación de Otoño de Cáritas Diocesana de Tenerife. Este año el eje central de la escuela va a ser cómo trabajos y cómo colaboramos en la tarea de crear comunidad.

En un ambiente de encuentro y de formación se van a llevar a cabo talleres, mesas redondas, ponencias, obras de teatro...

Vamos a tener la visita de una representación de Caritas Mauritania, con su obispo a la cabeza, para contarnos sus proyectos y como están consiguiendo comunidad

Más información en Pág. Web de Cáritas

Con el lema "Sin ti no somos nada"

SERVICIO DE APOYO Y RESPIRO FAMILIAR DE FUNCASOR

El Servicio de Apoyo y Respiro Familiar de FUNCASOR financiado por el IASS ha cerrado su edición de este verano con la participación de 13 jóvenes con discapacidad pertenecientes al Centro Ocupacional de FUNCASOR y el Centro Asistencial Hellen Keller.

Con dicha iniciativa hemos aliviado las sobrecargas y el estrés que muchas de estas familias viven a diario, proporcionándoles unos días de respiro y aportando a los/as usuarios/as un espacio de ocio y tiempo libre en el que crear relaciones, mejorando sus habilidades sociales y su integración social.

Durante tres fines de semana distribuidos entre los meses de mayo, junio y septiembre, los/as jóvenes asistentes han recibido la atención de un equipo de técnicos especialistas en el ámbito de la discapacidad. Entre las actividades realizadas, más allá de los cuidados básicos, se ha propiciado la atención completa a los/as participantes, haciendo especial hincapié en la integración sociocultural y el desarrollo de actividades lúdicas y ocupacionales, como por ejemplo: participación de las actividades en el hotel, caminatas, excursiones en barco...



FUNCASOR CON EL EMPLEO

El Centro Especial de Empleo LABORSORD S.L. perteneciente a la Fundación Canaria Para el Sordo -FUNCASOR-, en concreto su división de Jardinería, ha sido la empresa adjudicataria del mantenimiento de las zonas verdes ajardinadas y forestales del Aeropuerto Tenerife-Norte. El mes de septiembre se estableció como fecha para el comienzo de los trabajos, mientras que el plazo de ejecución de los mismos está fijado en un año.

La cuadrilla destacada en las instalaciones del Aeropuerto Tenerife-Norte, consta de cinco personas: un capataz y cuatro operarios y operarias de jardinería. Dentro del personal anteriormente relacionado, hay cuatro personas con algún tipo de discapacidad. Con la obtención de este nuevo cliente, la plantilla actual de LABORSORD S.L. alcanza ya los 44 trabajadores y trabajadoras, de los cuales el 84,1% son personas con discapacidad. Reseñar que tanto la Fundación Canaria Para el Sordo, como el Centro Especial de Empleo LABORSORD S.L. trabajan, en última instancia, por la mejora de la calidad de vida de las personas con discapacidad, haciendo énfasis en la consecución y mantenimiento del empleo como una vía con plenas garantías de éxito para llegar a una integración socio-laboral normalizada.

